



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Erfolgreiche Ermittlungen nach illegaler Böllerei und Ruhestörung in Bernburg - Kontrolle Fahrtüchtigkeit in Bernburg und Baalberge - Gestohlenen Fahrzeug in Staßfurt aufgefunden - Geschwindigkeitskontrolle in Bernburg -

Erfolgreiche Ermittlungen nach illegaler Böllerei und damit verbundenen Ruhestörungen in Bernburg

Nach vermehrten Hinweisen aus sozialen Medien und durch Medienvertreter der MZ konnten die örtlichen Behörden erfolgreich gegen illegale Aktivitäten in der Innenstadt von Bernburg vorgehen. Am Samstagabend gegen 18:05 Uhr erreichte die Polizei ein Hinweis eines aufmerksamen Zeugen, der eine Personengruppe auf dem Karlsplatz meldete, die mit Böllern hantierte. Beim Eintreffen der Polizei ergriffen die insgesamt 8 Verdächtigen die Flucht, zwei Personen konnten während der Nacheile erfolgreich gestellt werden. Während der Flucht warf eine Person (15) zwei Plastiktüten weg, in welchen sich Betäubungsmittel, eine Feinwaage sowie Bargeld in szenetypischer Stückelung befanden.

Eine dritte Person, ein 13-jähriges Kind, konnte im Rahmen der Ermittlungen ebenfalls als tatverdächtig identifiziert. Die Kontrolle des 13-jährigen Verdächtigen erfolgte wenig später an seiner Wohnanschrift, wo eine Schreckschusswaffe mit Munition aufgefunden und sichergestellt wurden. Zusätzlich wurden Betäubungsmittel und unerlaubte Pyrotechnik im Rucksack des Kindes gefunden. Ermittlungen wegen Verstoßes gegen das Waffengesetz und Betäubungsmittelgesetz wurden eingeleitet. Während der Durchsuchung waren die Eltern des Kindes anwesend.

Die Behörden setzen ihre Bemühungen fort, um die Hintergründe der illegalen Böllerei und Ruhestörungen vollständig aufzuklären und weitestgehend zu unterbinden.

Die Polizei dankt der Bevölkerung für ihre Unterstützung und ermutigt weiterhin zur Meldung verdächtiger Aktivitäten, um die Sicherheit und Ruhe in der Stadt zu gewährleisten.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagnachmittag, kontrollierte die Polizei einen 34-jährigen, welcher mit einem PKW in der Breite Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein

freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Eine Fahrerlaubnis besitzt der Mann schon seit einiger Zeit nicht. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrens wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde nochmals ausdrücklich untersagt und der Fahrzeugschlüssel zur Gefahrenabwehr sichergestellt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Staßfurt (**gestohlenes Fahrzeug gefunden**)

Am Sonntagabend wurde ein am Morgen als gestohlen gemeldetes Fahrzeug in der Bernburger Straße aufgefunden. Zeugen hatten die eingeschlagene Seitenscheibe festgestellt und die Polizei informiert. Beim Eintreffen der Beamten konnte das Fahrzeug als mögliches Tatfahrzeug eines Einbruchs identifiziert werden. Die Spurensicherung wurde veranlasst und alle weiteren Ermittlungen aufgenommen. Absprachen mit dem Fahrzeugeigentümer wurden noch am Abend geführt. Die Ermittlungen dauern an.

Baalberge (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Sonntagabend, kontrollierte die Polizei einen 26-Jährigen, welcher mit einem PKW in der Baalberger Kreisstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrens wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Bernburg (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Montagvormittag, zwischen 08:30 und 13:30 Uhr, an der Nordspange, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 1331 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 46 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 46 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 106 km/h gemessen.

(koma)